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Una cittadina sulla chiusura del canile di Finale
Lettera
27 Gennaio 2011 – 16:49

E’ inaudito che vogliano chiudere questo canile, è un canile che funziona bene e tutti gli
animali stanno benissimo, ovviamente per quanto possano stare in un canile ma sono al
pulito, curati e non gli manca nulla.

La domenica molti ragazzi vengono a prenderseli e li portano a passeggio, anche perchè a
suo tempo, si era fatta pubblicità nelle scuole per sensibilizzare i giovani. Io mi chiedo: non
si fa altro che leggere storie bruttissime sui canili lager, l’Italia ne è piena e questo che
non lo è, vogliono chiuderlo, è mai possibile? Questo canile non deve chiudere, ha tutte le
carte in regola per rimanere aperto, non sarà in regola con l’Asl ma ancora grazie che c’è e
che funziona bene,  per favore spingete affinché al  più presto venga realizzato quello
nuovo, visto che per legge ci deve essere.

Per  legge  (281/91)  ogni  Comune  deve  adottare  tutte  le  misure  necessarie  atte  a
contrastare il fenomeno del randagismo, trovando una collocazione idonea agli animali
“senza padrone” presenti sul territorio e, dove non è presente un canile comunale, la
gestione  degli  animali  deve  essere  appaltata  ad  imprenditori  privati  –  con  un  costo
pubblico giornaliero che varia da 2 a 7 euro – i quali percependo tali introiti non hanno
nessun interesse nell´affidare i cani.

L’attuale canile comunale sito in via Perti è stato dichiarato, diversi anni fa dal servizio
veterinario della Asl2, non rispettante i requisiti minimi previsti dalla legge in materia di
sicurezza ed igiene. Circa 5 anni fa è stata individuata un´area apparentemente idonea alla
costruzione di  una nuova struttura vicino al  casello autostradale di  Finale Ligure ma
ancora oggi non è stato fatto nulla.
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